



## Inauguran obras para dar riego a 340 hectáreas de “Blancos”

Con la presencia de autoridades y agricultores, fueron inaugurados los trabajos de reposición del puente Los Marcos en la ruta N-599, en Bulnes, obras comprometidas por el MOP, lo que beneficiará a 38 familias de los denominados “Blancos” del sistema Laja-Diguillín, quienes no podían acceder al agua para riego, una situación que hoy encontró una solución definitiva y que permitirá dar un giro radical a la agricultura familiar campesina de la zona.

Los trabajos involucraron la instalación de cajones triple de cemento que permiten aumentar el paso de agua del canal El Faro, lo que otorgará riego a 340 hectáreas que antes eran de secano.

“Llegamos al sector Los Marcos, donde encontramos el canal de riego Los Tilos que viene del canal El Carmen del sistema Laja Diguillín, donde estamos cumpliendo un compromiso adquirido hace más de un año con nuestra ministra Jessica López, y hoy día ese compromiso se materializa”, destacó el seremi de Obras Públicas, Paulo De la Fuente.

Para Zenobia Reyes, agricultura y dirigente de los Blancos de Bulnes, se cumple un anhelo. “Estoy feliz porque es una obra súper importante porque podremos regar 340 hectáreas de secano, donde nos va a cambiar la vida”.

El alcalde de Bulnes, Gonzalo Bustamante destacó que “esta obra es de mucha trascendencia, son más de 10 años de espera para concretar esta obra”.

Zenobia Reyes, explicó que “no teníamos riego, eran hectáreas donde solo podíamos producir todo lo de secano, teníamos ganadería, y ahora vamos a poder cambiar a berries, por ejemplo, todo lo que sea cultivable”.